

## Dosen FKIP Unimal Dampingi Pembelajaran Berbasis STREAM-Etno



Dosen FKIP Unimal Dampingi Pembelajaran Berbasis STREAM-Etno

**UNIMALNEWS | Reuleut** - Guru profesional bukan hanya perlu persiapan materi pelajaran saja, tetapi juga dituntut kreativitas menggunakan pendekatan pembelajaran dan mengembangkan media pembelajaran. Fungsi media dalam proses belajar mengajar untuk meningkatkan rangsangan peserta didik dalam kegiatan belajar. Guna menyelesaikan hal tersebut kelompok dosen Pengabdian Kepada Masyarakat (PKM) Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan Universitas Malikussaleh melakukan Pendampingan Pembelajaran Optimalisasi Media Pembelajaran Berbasis *Science, Technology, Reading, Engineering, Arts and Mathematics* (STREAM-Etno) bagi guru Sekolah Madrasah Ibtidaiyah 26 Aceh Utara. Rabu, 09 Oktober 2024.

PKM ini diketuai oleh Sri Setiawaty M.Pd dengan anggota Riska Imanda M.Pd dan Muttakin M.Pd, yang mengintegrasikan kearifan lokal Aceh dalam pendekatan pembelajaran STREAM-Etno sebagai media pembelajaran.

Ketua Pelaksana Sri Setiawaty M.Pd menyampaikan Media pembelajaran dengan menerapkan teknologi mampu memberikan gambaran dalam mengembangkan teknik pembelajaran yang lebih menarik. Perkembangan teknologi juga dapat dijadikan sebagai solusi untuk berinovasi dalam pengembangan media pembelajaran agar proses belajar lebih menarik minat siswa. Penggunaan media pembelajaran dapat membantu guru-guru dalam penyampaian materi belajar.

“Pembelajaran ini memberi siswa kesempatan unik untuk menerapkan apa yang mereka pelajari di dunia nyata dan membantu mengembangkan pemikiran kritis, pemecahan masalah, dan keterampilan kreatif yang sangat penting dalam dunia yang berubah dengan cepat” ujarnya

Lebih lanjut, Sri menyampaikan bahwa selama ini, integrasi kearifan lokal dalam pembelajaran di kelas belum maksimal, nilai kearifan lokal belum sepenuhnya melebur menjadi satu kekuatan baru yang tangguh di tubuh pendidikan. “Akibatnya dampak yang diakibatkan oleh pendidikan terhadap pelestarian budaya daerah masing sangat jauh dari harapan” ungkapnya

Sementara itu, Kepala Sekolah MIN 26 Aceh Utara menyambut baik kegiatan ini dan berharap guru dan siswa dapat mengimplementasikan media STREAM-Etno dalam pembelajaran. “Kegiatan ini sangat relevan dengan dunia Pendidikan saat ini, karena media pembelajaran berbasis teknologi dan kearifan lokal akan memudahkan interaksi antara guru dengan siswa sehingga kegiatan belajar akan lebih efektif dan efisien. Kami sangat berterimakasih kepada Universitas Malikussaleh yang telah menjadikan kami sebagai mitra dalam program PKM ini,” tutupnya. [rky]

**Tanggal:** 10 October 2024

**Post by:** [Rizki](#)

**Kategori:** [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

**Tags:** [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh Utara](#), [FKIP Unimal](#),